



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
DE NAYARIT

Gaceta Deportiva Universitaria



Edición 3, marzo 2018

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NAYARIT / SECRETARÍA DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN / DIRECCIÓN DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS



¡16 OPCIONES!

Para el semestre enero-junio 2018 la
Dirección de Actividades Deportivas,
ofertó 16 materias optativas.

¡CON BUENA RESPUESTA!

El programa de activación física universitaria fue bien recibido por la comunidad estudiantil.



Con el fin de crear una nueva cultura en la actividad física tanto de alumnos como de trabajadores y docentes dentro de la Universidad Autónoma de Nayarit, se implementaron varias actividades en diversas unidades académicas universitarias, la Unidad Académica de Agricultura recibió con agrado este programa, en donde los jóvenes respondieron de buena manera.

Estudiantes, docentes y miembros de la Federación de Estudiantes de la UAN participaron, ante la expectativa de saber cuál sería la respuesta de los jóvenes ya que es la primera ocasión que se realiza una actividad como esta en la unidad académica.

El resultado fue bueno y los jóvenes aprovecharon aproximadamente una hora para realizar esta actividad de relajación y poder continuar con mayor vigor en los estudios, conviviendo en un gran ambiente de música y movimientos físicos que implementaron los especialistas que fueron a dar la activación física, que tiene el lema "Muévete por una vida activa y saludable".

Docentes, estudiantes y representantes de los universitarios se mostraron contentos con el hecho de poder participar en esta

actividad y esperan que se pueda realizar más seguido.

Por su parte la Secretaría de Extensión y Vinculación a través de la Dirección de Actividades Deportivas se comprometieron a seguir con estos programas.





¡SE PREPARAN!



El selectivo de baloncesto de la UAN trabaja para la Universiada.

La selección de baloncesto de la Universidad Autónoma de Nayarit femenil trabaja intensamente en su preparación de cara a los compromisos que tendrá en las diversas etapas de la Universiada.

Alrededor de 12 jovencitas junto con el cuerpo técnico implementaron un plan de trabajo que les permitirá llegar bien preparadas a las competencias de la Universiada, ni el periodo vacacional decembrino fue factor para dejar de entrenar.

Este selectivo es dirigido por la maestra Edna Corín García López auxiliada por Edson Real García, el trabajo físico y táctico se ha realizado en diversas etapas.

El Cerro de la Cruz y el Cerro de San Juan han sido testigos de su preparación física al igual que la Laguna de Mora, lo táctico lo han trabajado en las instalaciones del mesón de los deportes de la UAN y el mesón de los deportes de Xalisco.

Así mismo han tenido algunos juegos de preparación con equipos de instituciones educativas de la capital nayarita.

el estatal de universiada será del 5 al 7 de marzo y el regional una semana mas tarde, es por ello que estas jóvenes universitarias siguen trabajando para representar dignamente a la UAN.

¡De esta manera la UAN no para!



¡CON GRAN NIVEL!

Sensacional resultó el torneo de fútbol rápido universitario que organizó la Dirección de Actividades Deportivas.

La Dirección de Actividades Deportivas realizó un torneo relámpago con la participación de 16 unidades académicas de la UAN.

Los juegos fueron emocionantes de principio a fin, fueron 3 semanas intensas de actividad deportiva en las que la comunidad universitaria además de practicar el fútbol rápido, tuvieron juegos bastante emotivos.

Semana a semana fueron quedando en el camino los equipos hasta llegar a la gran final en donde pudimos ver a dos escuadras que buscaban el título.

Los equipos finalistas fueron Ciencias Sociales y Humanidades que se enfrentó a Cultura Física y Deportes.

La final fue de alarido ya que ninguno de los dos equipos merecía perder y se enfrascaron en tremendo duelo en donde los aficionados disfrutaban apoyando a su equipo favorita mientras que en la cancha los jugadores se brindaron dando todo

su esfuerzo y dedicación para poder sacar el resultado, pero



como en todo torneo siempre hay un ganador fue el momento de ver quien era más certero, así fue como el equipo de Cultura Física y Deportes se fue al frente en el marcador y aunque los jóvenes de Sociales y Humanidades se acercaba en el marcador el tiempo fue insuficiente para estos últimos que tuvieron que cargar con la derrota.

Con el marcador cuatro goles por tres en favor de Cultura Física, concluyó este sensacional torneo que nos demuestra una vez más que la comunidad universi-

taria responde de buena manera a la práctica del deporte, en la ceremonia de premiación estuvo presente el Secretario de Extensión y Vinculación, M.F. Julio César Rivera García, el presidente de la Federación de Estudiantes de la UAN, Aarón Noel Verduzco Beltrán, y el Director de Actividades Deportivas, Lic. Edgar Houdini López Castillo.

Debido al éxito de este torneo, ya se preparan más eventos en otras disciplinas deportivas, como el baloncesto que se realizara en este mes de marzo.





¡EL DEPORTE PRESENTE EN EL UNIFEST!

La Dirección de Actividades Deportivas de la Universidad Autónoma de Nayarit dio a conocer sus diversas ofertas para los universitarios y los que están próximos a ingresar.

Dentro de las actividades del UNIFEST que se desarrolló en la explanada de rectoría del 29 de enero al 1 de febrero, la dirección de actividades deportivas estuvo presente para dar a conocer las diversas actividades en las cuales los universitarios pueden enrolarse y desarrollar su talento.

Los jóvenes que asistieron de diversas instituciones educativas de media superior mostraron su interés por la oferta deportiva, como lo son los selectivos universitarios, los torneos deportivos, las materias optativas, la detección de talentos y las becas deportivas que se llegan a otorgar a los medallistas.

Los cuatro días que duró este UNIFEST, los jóvenes escucharon las 16 ofertas que se dan en las materias optativas y de lo que se realiza en los deportes que participan en universiada nacional en donde la UAN ha logrado meterse entre las mejores 15 del país.

El martes 30 de enero se instaló una cancha de fútbol rápido inflable, en donde los estudiantes jugaron y disfrutaron de un rato de sano esparcimiento, bajo la supervisión de los maestros y entrenadores de la dirección de actividades deportivas.

Es así como el deporte dentro de la UAN ¡NO PARA!



¡16 OPCIONES!



Para el semestre enero-junio 2018 la Dirección de Actividades Deportivas, ofertó 16 materias optativas.



Una vez que inicio le semestre enero-junio, la Dirección de Actividades Deportivas de la UAN, publicó las materias optativas en

las que los estudiantes pueden inscribirse para este ciclo.

La oferta es de 16 materias, en las que los jóvenes universitarios pudieron inscribirse, y en las que al final del semestre podrán obtener tres créditos que les permiten cumplir con su plan de estudios.

La respuesta ha sido buena por parte de los universitarios ya que son alrededor de 500 los que se registraron.

Las materias que están cursando, son Tae Kwon Do, Karate Do, Gimnasia Artística, Atletismo, Boxeo, Porras, Actividad Física, Artes Marciales Mixtas, Voleibol, Futbol Rápido, Softbol, Futbol



Soccer, Tenis de Mesa, Halterofilia, Luchas Asociadas y Baloncesto.

Las clases iniciaron el pasado 29 de enero, en donde docentes y estudiantes tienen el firme propósito de cumplir con los programas académicos y seguir formando los mejores profesionistas.

**¡Disciplina, Diversión y
Entretención!**

**La Dirección de Actividades
Deportivas te invita a ser
parte de las escuelitas
deportivas UANKIDS.**

ESCUELITA



Basquetbol, Voleibol, Futbol Soccer y Beisbol

Varonil y Femenil

Lunes, Miércoles

y Viernes

16:00-18:00Hrs.

INSCRIPCIONES ABIERTAS TODO EL AÑO

ACTIVIDADES DEPORTIVAS



Como parte fundamental para promover la cultura física y el deporte entre las nuevas generaciones, siguen abiertas las inscripciones para las escuelas deportivas infantiles UANKIDS, para mayores informes acude a la dirección de actividades deportivas, a un costado del mesón de los deportes.

¡XX ANIVERSARIO DEL ENCUENTRO ATLÉTICO UNIVERSITARIO!



Participaron más de 350 atletas



La pista de atletismo de la Unidad Deportiva de “Los Pinos”, fue la sede del vigésimo encuentro atlético universitario.

Esta edición se trasladó a la cabecera municipal de Santiago Ixcuintla con el fin de que los jóvenes de la zona norte pudieran participar en mayor número, y aprovechar la infraestructura deportiva que relativamente es nueva. Este tipo de eventos permite promover la actividad deportiva entre las nuevas generaciones.

De acuerdo al reporte de los organizadores fueron más de los 350 atletas inscritos de todo el estado los que vieron acción, resultando todo un éxito, destacando que este encuentro se ha

hecho toda una tradición entre los atletas del estado, y no solo participan deportistas de la Universidad Autónoma de Nayarit, ya que se invita a los atletas de otras instituciones educativas del estado, con el fin de elevar el nivel competitivo.

El esfuerzo fue grande por parte de los organizadores que año con año vienen realizando esta competencia que celebró sus primeras 20 ediciones y que está preparada para muchas más.

Los resultados fueron positivos, ya que muchos de los jóvenes pudieron identificar lo que tendrán



que enfrentar en las competencias nacionales como la universiada.

En la ceremonia de inauguración se contó con invitados especiales, directivos de la Universidad Autónoma de Nayarit y del municipio, destacando el reconocimiento que se le entregó al entrenador Arturo Hermosillo González, quien recibió de manos del Secretario de Extensión y Vinculación, M.F. Julio Cesar Rivera García su reconocimiento por la destacada labor en la formación de grandes deportistas en la entidad.

Fue así como se desarrolló una edición más del encuentro atlético universitario.